

FEUER IM HERZEN HECHINGEN

MONATSFLYER JANUAR 2026

“Wenn ich mir aber vornehme: »Ich will nicht mehr an Gott denken und nicht länger in seinem Namen reden«, dann brennt dein Wort in meinem Herzen wie ein Feuer, ja, es glüht tief in mir. Ich habe versucht, es zurückzuhalten, aber ich kann es nicht!”

~ Jeremia 20,9



Feuer im Herzen
Hechingen

FEUER IM HERZEN HECHINGEN

PREDIGTSERIE “FEUER”

Die Jahreslosung aus Offenbarung 21,5 lautet: "Siehe, ich mache alles neu!"

Wie ihr mitbekommen habt, haben wir den Namen der Gemeinde zu "Feuer im Herzen Hechingen" geändert. Die Jahreslosung sagt schon, dass Gott vieles Neu macht und daran halten wir fest. Wir sind gespannt, was Gott für unsere Gemeinde geplant hat uns freuen uns auf sein wirken, und dass ihr Teil davon seid!

Passend zum neuen Gemeindenamen starten wir dieses Jahr mit der Predigtserie "**Feuer**" in das Jahr 2026.

Wir möchten die **gemeinsame Identität** der Gemeinde stärken, in dem wir uns **eins machen** und gemeinsam an der **Vision festhalten**.

Unsere Gemeinde soll wie ein Brandaltar sein, auf dem durchgehend Feuer brennt. Dieses Feuer muss immer am Brennen gehalten werden und darf niemals ausgehen, deshalb muss ständig nachgelegt werden! In der Bibel lesen wir, dass wir niemals lauwarm sein sollen. Wir möchten Gott zu 100% dienen und dafür benötigen wir den Heiligen Geist, der hilft, dieses Feuer am Brennen zu halten. Als Diener Gottes sind wir alle Feuerflammen und unsere Aufgabe ist es, dieses Feuer, mit dem wir erfüllt sind weiterzutragen und andere Feuer zu entfachen. Was es bedeutet, dass Gottes Wort in unseren Herzen brennt wie ein Feuer und was es genau mit dem Brandaltar auf sich hat, erfahrt ihr in unserer Predigtserie.

FEUER IM HERZEN

GEMEINDE IN HECHINGEN

GLAUBEN

VERÄNDERN

LIEBEN

Wir GLAUBEN an Jesus, der das lebendige Wort ist, welches in unseren Herzen wie ein Feuer brennt.

Wir LIEBEN, weil der Vater uns zuerst geliebt hat, diese Liebe möchten wir weitergeben.

Wir lassen uns durch den Heiligen Geist VERÄNDERN, damit er durch uns wirken kann.

FEUER IM HERZEN HECHINGEN



GOTTESDIENST

Wir glauben an einen lebendigen Gott, der heute noch wirkt! Wir verkündigen Gottes Wort, begegnen Gott im Lobpreis und geben dem Heiligen Geist Raum zu wirken.

Jeden Sonntag um 10:00 Uhr
Sigmaringer Straße 10, 72379 Hechingen

ab 9:30 Uhr Gebet vor dem Gottesdienst

GEBETSTREFF

Gebet ist der treibende Motor unserer Gemeinde. Es ist uns wichtig, den Dienst gemeinsam vorzubereiten und zu segnen. Wir stehen gemeinsam im Gebet für unsere Geschwister vor Ort und weltweit ein.

Jeden Dienstag um 10:00 Uhr
Fürstenstraße 3, 72379 Hechingen



HEILUNG & BEFREIUNG

Wir beten für unsere Mitmenschen das Gebet des Glaubens, halten Fürbitte, so dass die Kraft des Heiligen Geistes wirken kann und Befreiung und Heilung geschieht.

21. Januar 19:30 Uhr
Sigmaringer Straße 10, 72379 Hechingen



FEUER IM HERZEN HECHINGEN



BEGEGNUNGSABEND

Es ist uns wichtig, dass wir Gott erleben und nicht nur von ihm hören. An diesem Abend möchten wir Gott in seiner Herrlichkeit begegnen und ihm Raum geben zu wirken.

**ab Februar, genauer Termin kommt noch
Sigmaringer Straße 10, 72379 Hechingen**

HAUSKREISE

Wir haben einige Hauskreise, in denen wir gemeinsam Gottes Wort studieren, aber auch beten, Gott loben und preisen und Gemeinschaft haben. Wir möchten Nachfolger von Jesus sein und ihm immer ähnlicher werden. Wenn dein Herz brennt, Jüngerschaft und Nachfolge zu leben und du dich nach Gemeinschaft mit Christen sehnst und Gottes Wort studieren möchtest, dann bist du im Hauskreis richtig!



JUGENDKREIS

Als Jugendkreis treffen wir uns 14 täglich um Gemeinschaft miteinander aber besonders auch mit Gott zu haben. Wir hören eine Andacht, lesen gemeinsam in der Bibel, tauschen uns über Eindrücke aus, machen Lobpreis, beten und haben eine schöne Zeit zusammen, die uns näher zu Gott führt. Sei gerne Teil davon, wir freuen uns auf dich!

FEUER IM HERZEN HECHINGEN

TERMINE IM JANUAR

EINSETZUNG NICLAS, MICHELLE & NIKOLAS

Niclas und Michelle werden als Pastorenehepaar eingesetzt und somit haben wir ab Januar Rolf und Andrea, Niclas und Michelle als Pastorenehepaare. Außerdem wird Nikolas als Lobpreisleiter der Gemeinde eingesetzt. Wir freuen uns, dass unsere Gemeinde mit jungen Leitern ausgerüstet wird, denn wir sind offen für Neues und sind uns sicher, dass Gott sie zu uns geschickt hat.

**11. Januar um 10:00 Uhr im Gottesdienst
Sigmaringer Straße 10, 72379 Hechingen**



HAUSKREISTREFFEN



Eingeladen sind alle, die aktiv in einem Hauskreis unserer Gemeinde sind. Es ist uns wichtig, immer mal wieder in großer Runde zusammen zu kommen, um Austausch zu haben, Erfahrungen, Erlebnisse und Eindrücke von anderen Teilnehmern und Hauskreisleitern mitzubekommen. Wir möchten gegenseitig voneinander lernen, da wir ein Leib sind und uns ergänzen möchten.

**23. Januar um 19:00 Uhr
Sigmaringer Straße 10, 72379 Hechingen**

FEUER IM HERZEN HECHINGEN

KONTAKTE:



BISTRODIENST

Johanna Kedra
j.kedra@gmx.de



JUGENDARBEIT

Michelle Wäschle
michelle@feuer-im-herzen.net



WEBSITE & YOUTUBE

Niclas Wäschle
niclas@feuer-im-herzen.net



MUSIK & SPOTIFY

Nikolas Rapp
nikolas@feuer-im-herzen.net



HAUSKREISE

Erika Böing
boeing.erika@gmail.com



MISSIONSARBEIT

Maren & Roland Wäschle
kontakt@feuer-im-herzen.net



AKTUELLES AUS LETZTEM MONAT



Lobpreis auf dem Marktplatz

Am 13. Dezember waren wir mit "Brennende Herzen für Christus" auf dem Marktplatz in Balingen. Dort haben wir Lobpreis gemacht und es gab von Niclas eine Predigt zum Thema "Licht in der Finsternis". Es wurden 80 Kerzen mit der Jahreslosung an die Menschen verteilt. Es gab viele gute Gespräche, in denen Menschen von Gott berührt und teils zu Tränen gerührt wurden. Es sind immer wieder Leute stehen geblieben und haben der Predigt und dem Lobpreis zugehört.

Weihnachtsfeier am 5. Dezember

Wir hatten eine schöne Gemeinschaft mit gutem Essen, an der die Geburt von Jesus an erster Stelle stand. Es gab eine Andacht zum Thema "Die Bedeutung von Weihnachten", in der wir gemeinsam den Ursprung von Weihnachten betrachteten, nämlich die Geburt Jesu und sein Kommen. Der Abend wurde mit tollen Spielen und guter Unterhaltung ausgeschmückt, sodass jeder gute Gespräche und auch etwas zum Lachen hatte.



AKTUELLES AUS LETZTEM MONAT



Adventskalender

"In 24 Tagen näher zu Gott"

Dieses Jahr gab es wieder einen Adventskalender von Feuer im Herzen mit dem Thema " In 24 Tagen näher zu Gott". Jeden Tag wurde das Türchen an ca. 200 Menschen verschickt, die sich über eine Videobotschaft von verschiedenen Christen, die Jesus lieben, und eine Ausarbeitung mit Gebet und einem "Werde aktiv"-Teil freuen durften. Wir haben uns sehr über eure positiven Rückmeldungen gefreut!

Wandkalender

Auch dieses Jahr haben wir wieder tolle Wandkalender von einer Bekannten aus der Hausgemeinde "Feuer im Herzen Stephanskirchen" bekommen. Sie malt diese Bilder anhand von Eindrücken von Gott selbst und schreibt passende Vers dazu. Diese Kalender konnten auf Spendenbasis erworben werden. Der Spendenbetrag von 725€ wurde unserer Gemeinde gespendet! Danke an Regina und Martin für die Übergabe des Spendengeldes. Es wurden ca. 70 Kalender verteilt.

